

# La Mobilière fait son festival

Cette année encore la Mobilière prend l'air et s'invite au Paléo Festival.



Depuis 2012, la Mobilière œuvre sur l'emblématique site de l'Asse, au nord de Nyon, où quelque 250 000 spectateurs et spectatrices affluent de partout, des étoiles plein les yeux, en osmose avec leurs artistes favoris. En bravant parfois une météo capricieuse, les festivaliers se régalaient depuis de nombreuses années, slalomant entre les stands garnis de nourriture diverse, écumant le devant des scènes où les chanteurs et musiciens les plus illustres s'exhibent généreusement. Nombreux sont les artistes qui ont offert au public des moments d'anthologie. On pense notamment à Miles Davis, Bob Dylan, Elton John, Neil Young, John Baez, Sting, et j'en passe. Chaque été en juillet, Paléo bat son plein, il a su s'imposer: il est devenu le plus grand festival en plein air de Suisse et fait partie des événements musicaux majeurs en Europe. La convivialité, le côté festif s'alliant à la qualité de la musique sont restés les atouts de cette manifesta-

tion de prestige.

La Mobilière est fière de cette alliance, elle est fébrile et se réjouit d'accueillir tous les soirs ses nombreux clients et clientes qui grouillent joyeusement sur le site.

N'hésitez pas vous aussi à nous rejoindre, la Mobilière vous attend avec empressement.

## Quels artistes aimeriez-vous découvrir ou redécouvrir cette année?

Chère Mobilière,

Depuis votre partenariat avec le Paléo Festival en 2012, j'ai commencé à passer des nuits entières à écouter de la musique et à télécharger des artistes les plus en vogue du festival. Puis, un soir, par hasard, en surfant, j'ai découvert le chat. J'ai passé la nuit à bavarder avec un certain Bob. Nous n'avions strictement rien en commun mais, comme c'était mon premier chat, je l'imaginai très intelligent et très beau. Je suis tombée follement amoureuse de lui. Lors de la deuxième rencontre, nous avons eu une dispute et Bob a quitté le chat en me disant adieu pour toujours.

J'ai glissé dans une dépression abyssale et j'ai passé les vingt nuits suivantes à attendre qu'il se manifeste à nouveau. Comme ça n'arrivait pas, j'ai été prise du légitime soupçon - ou alors, je suis érotomane - que Bob continuait à me parler sous un faux prénom. Depuis cette nouvelle optique, toutes les personnes à qui j'avais affaire étaient potentiellement Bob. Ma mission consistait donc désormais, une fois que je l'aurais démasqué, à faire en sorte qu'il tombe amoureux lui aussi, et enfin, à le convaincre de venir chez moi. Un destin ironique a voulu qu'en pleine floraison de ma psychose «internetienne», un court-circuit se soit déclenché, et mon ordinateur a commencé à éructer des flammes. Sans mon sang-froid légendaire et mes réflexes insoupçonnés, le feu aurait ravagé mon appartement. Heureusement, les dommages sont minimes, mais pour moi mal-

heureusement, mes espoirs de retrouver Bob sont anéantis.

## Incendie déclaré à la suite d'un court-circuit:

Dans la mesure où le court-circuit est suivi par un incendie, et de ce fait, qu'il y bien eu des flammes provoquant des dommages consécutifs, la Mobilière prend effectivement en charge ces dégâts qui en résultent. L'ordinateur peut également être indemnisé, sous déduction toutefois du dommage d'exploitation. En revanche, ne sont pas assurés les dommages causés à des appareils, cordons, câbles ou fils électriques sous tension par l'effet du courant électrique lui-même, par une surtension ou par l'échauffement consécutif à une surcharge.

## Assurance casco ménage:

La bonne nouvelle c'est que la Mobilière prend en charge, par le biais de la couverture complémentaire casco ménage, les dommages dus à l'effet du courant lui-même aux appareils électriques tels que smartphones, tablettes, ordinateurs, téléviseurs, systèmes home-cinéma, consoles de jeux, et même les drones, engins de sport avec raccordement électrique, les appareils de mesure de la performance sportive, tels que pulsomètres, montres fitness, altimètres et GPS.

La Mobilière vous souhaite un merveilleux été, rempli de journées ensoleillées, d'émerveillement et de divertissement. ■

LA MOBILIÈRE



DANIELA DE LA HOZ  
Spécialiste sinistres